



Convoca a no polarizar el ambiente en México

Ni quema de libros ni picota para destruir casas, pide AMLO

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador desaprobó la propuesta de Morena en la Ciudad de México de utilizar "la picota y el marro" para demoler la casa de la senadora panista Xóchitl Gálvez, y le hizo un enérgico llamado a no caer en campañas de linchamiento, porque va contra de los principios de la Cuarta Transformación.

Tras convocar al "círculo rojo" de la clase política del país a serenar los ánimos y no polarizar el ambiente en México ante el inicio de las campañas electorales, el mandatario dijo que en la contienda no se debe ver a Gálvez como enemigo a destruir, sino como un adversario a vencer.

"Están hablando de la destrucción de la casa que se construyó supuestamente sin papeles, sin permisos; destruir la casa de quien es representante de un movimiento; no, no, no. Ni quemar libros ni utilizar la picota ni el marro para destruir nada, y vernos como adversarios a vencer, no como enemigos a destruir", afirmó.

Durante la conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo recordó que él y su movimiento en la oposición pade-

EL PRESIDENTE llama a no caer en campañas de linchamiento porque va en contra de la 4T; no se debe ver a Xóchitl Gálvez como enemigo a destruir, sino adversario a vencer, dice



EL PASADO
MARTES. Morena exigió al alcalde de MH, Mauricio Tabe, verificar y clausurar el conjunto habitacionales en el que reside Gálvez.

Eldato

EL PRESIDENTE en su conferencia matutina, ayer.

cieron la persecución desde el gobierno y por ello no se pueden repetir esas prácticas desde el proyecto de transformación.

"Nosotros no podemos, no debemos; sería ir en contra de nuestros principios hacer lo mismo, no debe haber campañas de linchamiento, porque nosotros padecemos eso; es más, todavía, pero no vamos a responder de la misma manera.

"Yo respeto mucho a quienes sostienen el mandamiento de la 'ley del talión', de 'diente por diente, ojo por ojo', pero yo no creo en eso, porque así no se resuelven las cosas y siempre digo que nos quedaríamos chimuelos o tuertos todos", expresó.

López Obrador planteó que es necesario buscar la conciliación entre los actores políticos donde el ambiente se encuentra

polarizado, bajo un clima de confrontación, lo cual, admitió, es consustancial a la democracia y no debe alarmarnos.

"Es donde hay críticas, cuestionamientos, pero no generalizar. Cuando dicen: 'Se polariza'; no, es arriba, el pueblo está en otras cosas, bueno, la mayoría de la gente buscándose la vida honradamente, en eso andan. Sin embargo, la élite, la llamada sociedad política, pues anda en otra cosa, y ahí es donde también, como es natural, hay confrontación.

"Todo se va a ir serenando. Aun cuando se van acercando las elecciones, que ese es el motivo de que haya esta confrontación política, hay que buscar serenar los ánimos en general, no enrarecer la vida política", puntualizó.

El mandatario opinó que la polarización sólo existe en la clase política, ya que en la mayoría del pueblo se percibe tranquilidad y armonía, e incluso hay felicidad por las acciones que lleva a cabo el gobierno de la Cuarta Transformación.

"Hay bastante tranquilidad, bastante armonía en la mayoría del pueblo; la gente está contenta, hay un buen humor colectivo, social; no hay mal humor en el pueblo, la gente está contenta, esperanzada, feliz en México", expresó.

“
DESTRUIR LA CASA de quien es representante de un movimiento; no, no, no. Ni quemar libros ni utilizar la picota ni el marro para destruir nada, y vernos como adversarios a vencer, no como enemigos a destruir
Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México
”